



わか 若 ぐさ 草

学校便り4

有田町立曲川小学校

令和7年5月14日 文責 校長 福田 哲也

学校教育目標：心身ともに健全で、自ら考え行動し、豊かな人間性をもつ子どもの育成
重点目標：自分から 自分で



“ようこそ1年生” 歓迎集会・歓迎遠足

4月11日の入学式からひと月以上が経ち、1年生も曲川小学校での生活に随分と慣れてきたようです。その1年生をあらためて歓迎するため、5月2日（金）に歓迎集会と歓迎遠足を行いました。

歓迎集会では、はじめに1年生が一人ずつ自己紹介をしました。自分の名前と好きな物（食べ物やキャラクター等）を、みんな大きな声ではっきりと伝えることができました。自己紹介の後は、全員で「1年生になったら」を歌ったり「もうじゅう狩り」をしたりして楽しいひと時を過ごしました。

集会の後は、歴史と文化の森公園までの遠足。到着後は「ふれあい班」毎に集まってお弁当を食べました。前日からの雨で芝生が湿っていたため、遊びの時間は短くなってしまいましたが、風薫る爽やかな青空の下、1年生も公園内を元気よく駆け回っていました。

今回の集会・遠足を通して、1年生も2年生以上の子ども達も、“自分も曲川小学校の仲間の一人だ”という思いを強く持つことができました。

1年生と6年生が手をつないで入場。お互い、ちょっぴり照れくさそう…



1年生が、一人ずつ自己紹介をしました。好きな物（事）の絵を見せながら、上手にお話できました。



歴史と文化の森公園までは、上級生と下級生が手をつないで、お話をしながら楽しく歩きました。



ふれあい班毎に集まって、お弁当を食べました。朝早くからお弁当を準備していただき、ありがとうございました。



短い時間でしたが、お弁当の後に公園内で思いっきり遊びました。



“もしもに備えて” 不審者対応避難訓練

5月14日（水）の5校時に、不審者対応の避難訓練を行いました。先週、東京都内の小学校に男性2名が侵入し、教職員に暴行するという事件があったばかりで、職員・児童とも緊張感を持って取り組みました。

訓練は、4年生の学級に不審者が侵入したという想定で行いました。子ども達は、放送をしっかりと聞いて無言で速やかに運動場に避難することができました。避難完了後には、曲川駐在所の西澤さんから、適切な避難の仕方、日常生活の中で不審者に遭遇した時の対応等について、詳しくお話をいただき、子ども達も真剣に話を聞いていました。

今回の訓練を通して、あらためて“自分の命は自分で守る”意識を高めることができました。

